5 Piéces

101 m2

Réf. 4530-VCA.
649 000 €

Bandol

Maison a vendre (83150)
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L'office immobilier de bandol vous présente a la vente la villa "mon bel
oranger" de 101 m? avec studio indépendant et grand garage. Situation
et contexte :situé dans un écrin de verdure protégé, a seulement 7
minutes du centre-ville, 8 minutes en voiture de la plage, et 15 minutes

a pied de la gare. Description intérieure :la villa se compose d'un

salon-séjour avec un mur en pierre, un poéle et un escalier en bois
d'olivier. La cuisine donne sur la terrasse ombragé par le bougainvillier.
Une chambre se trouve au rez-de-chaussé. Coin nuit :a I'étage, une

chambre parentale avec salle de bain ...

The bandol real estate office presents for sale the villa “mon bel oranger" of 101 m?2
with independent studio and large garage. Situation and contextlocated in a
protected green setting, just 7 minutes from the city center, 8 minutes by car from
the beach, and 15 minutes on foot from the train station. Interior description:the
villa consists of a living room with a stone wall, a stove and an olive wood staircase.

The kitchen opens onto the terrace shaded by bougainvilea. One bedroom is on

the ground floor. Sleeping area:upstairs, a master bedroom with integrated
bathroom as well as a second ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

www.m-01.fi/4530

Voir tous les biens de cette agence
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